
Protokoll der Mitgliederversammlung des Don-Bosco-

Schulverein e.V.   
 

24.2.2015 19.00 Uhr Don-Bosco-Grundschule Rostock 

 

Anwesende: Herr Meinert, Herr Memmler, Herr Hackl, Frau Nissen, Herr  

  Hirschlipp, Herr Bohnow  entschuldigt: Frau Albrecht                                           

  sowie weitere Mitglieder des Schulvereins                                              

  (siehe Anwesenheitsliste im Anhang) 

  Protokoll- Frau Nissen 

 

Eröffnung der Mitgliederversammlung durch Herrn Meinert 

(Versammlungsleiter), Vorsitzender des Vereins.  

Der Vorschlag von Herrn Kastner, das Protokoll der heutigen 

Mitgliederversammlung an die Einladung zur nächsten 

Mitgliederversammlung anzuhängen, wird ein stimmig angenommen. 

Rechenschaftsbericht 

 1. Vorstellung der im letzten Jahr unterstützten Projekte der Grund- und    

     Weiterführenden Schule (Details siehe Anhang). Video und Fotos vom 

     Zirkusprojekt 

 2. Jahresabschluss Jahr 2014( Einnahmen- und Ausgabenabrechung 

     siehe Anhang) durch Herrn Bohnnow 

 Fragen der Mitglieder zur Jahresabrechnung:  

 -Wie kommt die Differenz bei Einnahmen und Ausgaben des 

 Adventsessens zustande und weshalb liegen Ein-und Ausgaben beim 

 Wein und unverhältnismäßig dicht beieinander? 

 Herr Bohnow antwortet: Die Rechnung für das Adventsessen von der 

 Küche lag bei der Abrechnung für 2014 noch nicht vor und die 

 Einnahmen für Wein und Rechnungen für größere Bestellungen 

 verschieben das Ergebnis. 

  - Frage nach der aktuellen Mitgliederzahl   Antwort: aktuell 299 



    10 Mitglieder mehr als im Vorjahr 

 - Frage nach eventueller kurzfristiger Anlage der Vereinsgelder um ein 

   Zinseinkommen zu nutzen stellt sich auch dieses Jahr wieder      

 Antwort des Vorstandes: Dies wurde bereits 2013 und 2014 geprüft, aber 

 wegen des sehr, sehr niedrigen Zinsangebotes und des hohen 

 Aufwandes nicht in Erwägung gezogen. 3. Prüfungsbericht des 

 Kassenprüfers Herrn Humpert (siehe Anhang) 

 - Kassenprüfer, Herr Humpert hat keine Bedenken und beantragt die 

 Entlastung des Vorstandes 

 - keine Fragen 

 - einstimme Entlastung des Vorstandes  

 

Vorstellung der neuen Projekte für 2015     siehe Anhang 

 

Verschiedenes 

Es wurde ein neues Konto bei der Ospa eröffnet, da durch den Transfer 

höherer Bargeldbestände (durch das Zirkusprojekt) eine Anzeige wegen des 

Verdachts auf Geldwäsche vorlag. Das Problem wurde damit gelöst. 

Dank durch Herrn Meinert an den neuen Vorstand und an die Mitglieder, 

Verabschiedung. 

 


